



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "SALON "LES MILLE ET UNE BEAUTES"" Du 22/03/2025 Au 23/03/2025. Lieu de réalisation du projet : locaux du Collège Sainte Marie 54 rue Saint Antoine 59100 ROUBAIX. Montant demandé : 1500 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

SALON "LES MILLE ET UNE BEAUTES"

Dossier n°

2653024

Porteur du projet

Collectif d'habitants

Date de réalisation du projet

Du 22/03/2025 au 23/03/2025

Lieu de réalisation du projet

locaux du Collège Sainte Marie 54 rue Saint Antoine 59100 ROUBAIX

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Favoriser la convivialité et le partage :

Offrir aux habitants un espace chaleureux et accueillant où ils pourront se retrouver, échanger et profiter d'un moment de bien-être. Notre événement unique où des prestataires proposeront une sélection variée de vêtements élégants, de bouquets de chocolats, des gâteaux variés, bougies parfumées, bijoux, tout en offrant une expérience dédiée au bien-être pour une journée alliant plaisir et détente.

Rendre la beauté et le bien-être accessible à tous :

Proposer des prestations de qualité à moindre coût afin que chacun puisse découvrir et bénéficier de soins adaptés à ses besoins.

Valoriser les prestataires locaux :

Mettre en lumière le savoir-faire des professionnels en leur offrant une visibilité auprès des habitants.

Créer un événement inclusif et accessible :

Permettre à tous les participants de vivre une expérience agréable, quel que soit leur budget, en favorisant un cadre bienveillant et ouvert à tous.

Associer plaisir et découverte :

Proposer un moment où le partage d'un repas se mêle harmonieusement à la découverte de prestations de beauté, de bien-être, bijoux accessoires, vêtements et de savoureuses gourmandises pour une expérience enrichissante et détendue.

Déroulement du projet

Nous avons fait appel à des mamans des quartiers afin de mener à bien notre projet.

Avant :

Nous avons mis en place une communication avec des flyers, des affiches et des annonces sur les réseaux sociaux. Les flyers seront distribués par les bénévoles et des affiches seront apposées dans différentes structures afin d'assurer une communication efficace. Les mamans du quartier se sont occupées d'établir les différents devis nécessaires pour le repas. Planification du menu. Coordination des bénévoles afin de répartir les tâches. Les billets des repas et des stands seront vendus à un prix accessible. La veille de l'évènement nous installerons les tables et les décorations pour le repas et le salon. Les tables, chaises et sono qui nous seront prêtés à titre gratuit par les ateliers municipaux de la Mairie de Roubaix.

Les actions pour compléter le financement seront :

- les réservations des stands pour les prestataires et les prix des repas et boissons.

Pendant :

Durant la journée, les bénévoles accueilleront les prestataires afin de les installer et une autre équipe se chargera en amont de la préparation du repas et du service.

Avec la sono qui nous sera généreusement prêtée par la régie des spectacles de la Mairie de Roubaix, nous diffuserons un fond de musique afin de ressentir une ambiance chaleureuse.

Public visé

Tous les habitants de divers quartiers seront les bienvenus quel que soit leur budget et leur classe sociale.

Comment les porteurs vont-ils faire connaître leur projet aux habitants de leur quartier ?

Impression de flyers qui seront distribués dans les quartiers, écoles, affiches apposées dans différentes structures tels que centres sociaux, Mairie de Roubaix, différents commerces etc....

Nous communiquerons par l'intermédiaire de nos réseaux sociaux personnels (facebook, snapchat, instagram) mais aussi les réseaux sociaux du collège Sainte Marie et une circulaire sera distribuée aux élèves du collège dans lequel se déroulera l'évènement.

Résultats attendus

Nous espérons accueillir approximativement 150 personnes adultes et enfants confondus, l'évènement sera ouvert à tout public sans discrimination ainsi qu'un accès PMR sera possible.

Budget total du projet

1 969€

Montant demandé

1 500€